

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.11.2020

Pilotprojekt Bahnsteigtüren – auch an S-Bahn-Haltestellen!

Die Landeshauptstadt München und ihre Tochterunternehmen setzen sich für ein Pilotprojekt zum Einsatz von Bahnsteigtüren an den Münchner S-Bahn-Haltestellen ein. Vorbild soll das ab 2023 anlaufende Pilotprojekt der MVG zur Erprobung von fahrzeughohen Türen am U-Bahnhof Olympiazentrum sein.

Begründung

Der schienengebundene ÖPNV ist in München unfraglich von größter Wichtigkeit. Hinsichtlich der nutzbaren Kapazitäten und der Taktung besteht jedoch noch Handlungsbedarf. Um zukünftig Anpassungen vornehmen zu können, muss die Sicherheit der Passagiere und der wartenden Personen am Bahnsteig gewährleistet sein. Bahnsteigtüren steigern nicht nur die Sicherheit, sondern ermöglichen auch eine höhere Taktung und einen stabileren Betrieb durch die Vermeidung von Personen im Gleisbett oder Verzögerungen bei Zustieg. Diese Vorteile sollte man sich nicht nur in Bezug auf das U-Bahn-Netz, sondern auch an S-Bahn-Haltestellen zu Nutzen machen.

Hans Hammer

Stadtrat